
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・来週のガバナー訪問例会は 9/24(火)です。 

 ご参加よろしくお願いいたします。 

 また翌 9/25はメークアップを受け付けています。 

 出席率向上にご協力ください。 
 

・ヘルシィエイジング学会の市民健康講座の案内をメールボックスに 

 入れさせていただきました。プロバスクラブを通じて後援依頼があり、 

 日野市も後援することと販売活動がないことを確認のうえ、 

 当クラブでも後援しております。 
 

・八王子西クラブから例会場および事務局の変更のお知らせが来ています。 

             ２０１３年 ９月１８日  第２３１０回 No.１０                

イニシエーションスピーチ（小田原潔 会員 ／ 菅原直志 会員） 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

 

9/14(土)に、ローターアクト地区代表公式訪問がありました。 

日野ロータリーからは、私・山口さん、成田さん、松浦さん、 

西山さん、地区委員長として山下さんが参加しました。 
 

初めてアクトの例会に参加したのですが、点鐘から、ローターアクトソング、 

会長挨拶と、ロータリーの例会と同じように進んでいました。 

成田さんのおかげで、会員も増え、これから良くなっていくと思います。 
 

お子さんが 20代の方は、ローターアクトにご紹介頂ければ、 

長い意味で、ロータリーも活性化するのではないかと思います。 
 

この時期になると彼岸花（曼珠沙華）の季節ですね。 

田んぼの畦道などに咲きますが、曼珠沙華とは天空に咲く架空の花ですが、 

この花を見ることによって、悪行が離れて行くという話があります。 

彼岸は、悟りの世界の事を言うので、彼岸花を曼珠沙華と呼ぶのは、 

悟りの世界に思いを馳せているのかもしれませんね。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 土方 淳 
 例会進行委員 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 北村 淳 君 
『それでこそ 
  ロータリー』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 なし 
 
【ニコニコ報告】 
 熊井 治孝 委員長 
 
【出席報告】 
 北村 淳 委員 
 
【委員会報告】 
 クラブ奉仕委員会 
 社会奉仕委員会 
 
【ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ】 
 小田原 潔 会員 
 菅原 直志 会員 

【 委員会報告 】 クラブ奉仕委員会 
 

・9/25(水)に炉辺を行います。 

 委員長が欠席の場合は、 

 代理出席をお願いします。 

 クラブ奉仕委員以外の出席もＯＫ 

【 委員会報告 】 社会奉仕委員会 
 

・10/13～14 

 リレーフォーライフが行われます 

 日野ＲＣも当日歩きますので、 

 個別に交渉にまいりますね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員長 

 本日のニコニコ： 14,600 円／累計 216,450 円 

 ビジターフィー：    0円／累計  10,000円 
 

 杉田 純一 君  台風も過ぎようやく秋を感じています。昨日は久しぶりに富士山の麓で 
          秋晴れの中歩いて来ました。来週はガバナー訪問です。出席宜しくお願いします。 
 

 山口 徹雄 君  小田原さん・菅原さん、イニシエーションスピーチをとても楽しみにしております。 
 

 松浦 信平 君  小田原さん・菅原さん、スピーチ楽しみにしています。 
 

 小倉 裕美 君  私の娘に男の子が生まれました。孫が 2人になりました。 
 

 藤林 良昭 君  娘が京都から帰って来ました。これが本当のニコニコです。 
 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】北村 淳 委員 
＜事前のメークアップ＞  
 疋田 久武 ／ 森原 豊 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 27(2) 事前(2) 5 85.29 % 

前回訂正 35(3) 27(1) (3)+0 4 88.24 % 

前々回訂正 35(3) 27(2) (1)+0+0 6 82.35 % 

 

【ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ】 小田原 潔 会員 
 

選挙に出るというと、男性の方は、必ず 2つの質問をしてきます。 
 ① なぜ政治家になりたいのか？ ／ ② 政治家になって何をしたいのか？ 
 

そして、どんな答えを言っても、大体苦言を頂きます。 
それが一つの儀式のようなもので、候補者の覚悟を見ているのだと思います。 
 

私は、政党の議員公募に 5回応募し、4回目に、野党となった逆風の中、大分県で選挙に出ることが出来、 
検討しましたが 26万票(自分)と 29万票(当選者)で負けました・・・。 
その後、東京でも公募があるというので応募して 2年・・・何の音沙汰もありませんでした。 
 

その間に、東日本大震災があり、いても立ってもいられず東北自動車道が開通した翌日、被災地に入り 
1年以上、現地の人と共にボランティアをしていく中、支援者と、被災者のニーズのミスマッチを感じたり、 
日々、仲間と共に汗を流したことが、その後の選挙や、現在の政治活動に生きているのだと思います。 

【ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ】 菅原 直志 会員 
 

岩手県の人口 5000人の村に生まれ、小学校 2年生の時、私の家から 200m位の所で、 
深夜 11:00 に、道路を渡ろうとした父親が交通事故で亡くなりました。 
 

母は和裁の内職をしていましたが年収で 100万円くらいだったと思います。 
あとは、遺族年金で、家族 5人が暮らしていました。私も中学に入るとアルバイトをしました。 
 

日野市旭ヶ丘にある、あしなが育英会の学生寮に入る事が出来ました。ここは月 1万円で入寮出来て、 
その代わり、朝は 6時起床、ランニングをして、朝から学校に行く、というスパルタな指導を受けました。 
 

大学を卒業して 2年、恩師から呼ばれ「選挙に出ろ」と言われ・・・選挙に出ることになりました。 
足長おじさんの思いは、見返りを求めず、人を育てる運動です。母子家庭の子供は貧困に苦しんでいます。 
だからこそ、そういった子供には教育を受ける場が必要だという事で、足長育英会の活動があるんです。 
私は「足長おじさんの想いを、政治の世界に」という志で日々、政治活動をしております。 


